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1 ATA DA 67" REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁNT,q, no EGREGIo CONSELHo
2 REGIONAL DE PSICOLOGIA DA 20" REGIÃO, REALIZADA EM 23 DE
3 FEVEREIRO DE 2017, NA SEDE DO CRP 20,localizadana Rua Neves da Fontoura, no
4 277.Baino: Adrianópolis, CEP: 69.057-495, Manaus - Amazonas. Aos vinte e três dias do
5 môs de fevereiro do ano de dois mil e dezessete, às 17 horas, sob a presidência do Conselheiro
6 Presidente do CRP 20, Psicólogo GIBSON ALVES DOS SANTOS, reuniram-se para a
7 realização da 67" REUNIÃO PLENÁnra ORDINÁRIA Do CRp 20 os (as) psicãlogos
8 (as) Conselheiros (as) Efetivos (as): Clorijava de Oliveira Santiago Júnior - Vice Presidente,
9 Maria das Graças Mendonça Sales - Secretária, Magaly Silva de Oliveira - Tesoureira,

10 Joanice da Silva Ribeiro, Adriane Andrade Costa; conselheiras (os) Suplentes: Cláudia Maria
1 1 da Costa Lustosa, Alda Maria Carneiro Bortey, a psicóloga colaboradora Lígia Maria Duque
12 Johnson de Assis, Elenara Dias Perin, Analista Técnica-Fiscal Ludyane Cavalcante Neves,
13 Técnica Administrativa Maria Tereza Araújo, Gerente Administrativa Simone Esteves para
14 tratar dos seguintes Pontos de Pauta. 1) LEITURA DA ATA DA 66" REUNIÃO
15 PLENÁRIA. Lida e assinada. 2) INFORMES: O conselheiro Gibson inicia a pauta de
16 informes, esclarecendo que houve uma mudançana ordem dos informes onde o item "O que
Il houver" abnrâ a pauta de informes a partir desta plenária. 2.1) O que houver. 2.1.1) A
18 conselheira Regina informa sua participação nas reuniões do CEDCA e do CONEN. Regina
19 destaca que na reunião do CEDCA ainda encontra-se em tramitação o casc do adolescente de
20 Autazes que foi agredido e conduzido irregularmente no carro do Conselho Tutelar à Manaus.
2I Na ocasião, a conselheira Graça informa que formalizou denúncia sobre o referido caso na
22 Ouvidoria Nacional da Secretaria Nacional de Direitos Humanos. 2.1.2) A conselheira
23 Cláudia informa sua participação na reunião da Comissão de Combate à Tortura. Cláudia
24 informa que foi deliberado foi deliberada acriação do Mecanismo Estadual de Combate à
25 Tortura, üma vez que a função do Mecanismo é de Inspecionar os presídios e o Comitê
26 Estadual de Combate à Tortura tem a função especifica de deliberar as ações que devem ser
21 desempenhadas pelo Mecanismo. Foi tratado ainda, o caso de Novo Aripuanã da senhora que
28 incendiou a casa e a população, em represália, a espancou e incendiou a sua casa também.
29 2.1.3) A conselheira Graça informa sua participação de reunião no MP com o Presidente
30 Pedro Botelho, no dia 13102, ressaltando que as principais discussões foram a situação do
31 caso Adail Pinheiro e outros casos emblemáticos de violência contra crianças e adolescentes,
32 além da discussão sobre a necessidade de maior rigor do Ministério Público nos casos de
33 abuso e exploração sexual, em especial, a situação do Adail Pinheiro que atualmente
34 encontra-se em prisão domiciliar após ter sido revista a decisão de concessão do Perdão
35 Presidencial. Informa que essa reunião no MP é resultado da deliberação da audiência pública
36 realizada na Assemblóia Legislativa, no dia 06102, em que a conselheira também participou.
3l Informa sua participação na inauguração do Projeto Um Novo Amanhã que funcionarâ na
38 sede da Defensoria do Estado do Amazonas. Informa que o espaço é bem adequado para a
39 realização do atendimento a vitimas de abuso e exploração sexual de crianças e adolescentes.
40 A conselheira Graça informa também sua participação na reunião do CEDCA e destaca sua
4I insatisfação com a suplência do CRP-20 na eleição do CMDCA, mas que é importante que se
42 faça a indicação dos membros que representarão o CRP no referido Conselho. Informa sua
43 participação na abertura e oficialização das ações do Estado em defesa dos Direitos da
44 Criança e do Adolescente durante o carnaval12017. Informa sua participação na audiência
45 pública reahzada no Careiro da Yárzea, onde foram feitas várias visitas às instituições de
46 defesa dos direitos de crianças e adolescentes no dia 1710212017. Na ocasião, foram
47 identificadas irregularidades na atuação de conselheira tutelar que reside em Manaus e foi
48 eleita paÍa assumir a presidência do conselho Tutelar do município. Informa que também foi
49 reahzada visita à delegacia de polícia que funciona como presídio. Informa ainda sua
50 participação, da conselheira Cláudia e da Secretária Graça Prola no Centro de Mídias da



Sistema Conselhos de Psicologia
Conselho Regional de Psicologia d,a20 Região

51 Seduc, parc abertura da campanha de enfrentamento à violência sexual de crianças e
52 adolescente no período do carnaval. Informa aparticipação na reunião do CEVSCA, mas que
53 não teve a participação de todos os membros, em função da greve de ônibus, que prejudicou a
54 composição do quórum. Informa também que concedeu entrevista à TV Aparecida sobre as
55 ações na defesa dos direitos de crianças e adolescente, bem como ações do crp na érea de
56 Direitos Humanos e diversas representações. A referida entrevista será transmitida no mês de
57 Abril. 2.2) Convites e Convocações: 2.2.1) Convocação CEDCA. O conselheiro Gibson faz
58 a leitura do Oficio Circular 09|2017|CEDCAIAM, referente à 1u reunião ordinaria, realizada
59 no dia 0610212017.2.2.2) Convocações CMAS: Reunião das Comissões Temáticas (08/02)
60 e 2u Reunião Ordinária (21/02). O conselheiro Gibson faz a leitura das Convocações do
61 Conselho Municipal de Assistência Social referente à reunião da Comissão Temática
62 "Políticas Públicas e Orçamento e Finanças" e para a 2u rcunrão ordinária, ocorridas nos dias
63 08 e 2ï10212017, respectivamente. 2,2.3) Convocações CONEN. O conselheiro Gibson faz a
64 leitura das Convocações do CONEN referente à Reunião Ordinária, realizada em 0910212017
65 e Reunião Extraordinária, ocorrida em 21102. 2.2.4) Convocação FEDCA. O conselheiro
66 Gibson faz a leitura da convo cação do FEDCA, referente à realização da reunião ordinária em
67 15/0212017.2.2.5) Convite CEVSCA. O conselheiro Gibson faz aleitura do convite para a2
68 Reunião Ordinária do CEVSC A, realizada em 2ll02l20ll. 2.2.6) Convite Suframa. O
69 conselheiro Gibson faz aleitura do Oficio Circular 08/GABIN.SUP, no qual é feito o convite
70 para Sessão Especial em comemoração aos 50 anos da Suframa, a ser realizado no dia
7I 0610312017, no plenário do Senado Federal. 2.3) Divulgação de informações sobre o
72 pagamento da anuidade2017. O conselheiro Gibson apresenta a pauta de informe com a
73 leitura do Of. Circular 0010-17/OUV-CFP, no qual é ressaltada a necessidade de divulgação
74 de informações com orientações aos profissionais sobre os procedimentos para o pagamento
75 da anuidade 2017. 2.4) lnforme sobre a visita dos Conselheiros do CFP ao CRP-20 no
76 período de 09 a 11 de março. O conselheiro Gibson apresenta o informe esclarecendo que a
l7 data inicial estabelecida pelo CFP foi o período de 09 a 1110312017, mas que houve mudança
78 dadata de reunião que agora foi propostaparao dia07 de março. Na oportunidade, Gibson
79 entra em contato com a conselheira Norma, para verificar a referida mudança, em função da
80 situação específica do CRP-20 que demanda um maior tempo dos representantes do CFP para
81 a estada no CRP-20. Em conversa com a conselheira Norma, ela informou que dará um
82 retorno ao Conselheiro Gibson confirmando a data de fato em que será realizada visita. 2.5)
83 Informe sobre a reunião Teleflônica de Tesoureiros em 0110212017. 2.6) Informe sobre as
84 pendências de Certidões do CRP-20. A gerente Simone informa que existem pendências de
85 certidões junto à Prefeitura, referente ao recolhimento do ISS das empresas que prestam
86 serviços ao CRP-20. Informa ainda que foi identificada a pendêncianaDívida Ativa da União
87 e que será realizada a identihcação de todas as pendências junto à PGE (Procuradoria Gerai).
88 2.7) Informe sobre o Programa Criança Feliz. A conselheira Adriane relatou sobre as
89 reuniões que está participando no CMAS e sobre as Atas das reuniões que estão sendo
90 enviadas para leitura com antecedência. Informa que o Município não fez aceite do programa
91 somente o Estado aceitou. 2.8) Convite ALEAM - Sessão Especial. A conselheia Graça
92 informa o recebimento do convite da Assembléia Legislativa paru participação na Sessão
93 Especial em Homenagem ao Dia Internacional da Mulher que setâ realizado no dia
94 0910312017, às 11 horas no Plenário Ruy Araújo. O referido convite é extensivo a todos os
95 membros do CRP interessados em participN. 2.9) Convite FAMETRO em comemonação
96 aos 10 anos do Curso de Psicologia. A conselheira Magaly informa o convite feito pela
97 Faculdade Fametro ao CRP-20,ptrà a solenidade de comemoração dos 10 anos do Curso de
98 Graduação em Psicologia que serârcalizado no dia 08 de março, as 19 horas na Unidade 2. O
99 conselheiro Gibson confirma sua participação no referido evento. 3) PARTICIPAÇÃO NA

lOO OFICINA DE CAPACITAÇÃO DA ALIANÇA NACIONAL DE ADOLESCENTES _
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101 ANA. A conselheira Graça informa que será realizada a Oficina de Capacitação promovida
102 pela Aliança Nacional de Adolescentes - ANA, no período de 22 a 24 de maÍço de 2077, em
103 Brasília. Destaca que a referida atividade é uma continuidade da oficina realizada em2016,
104 sendo um momento importante de discussão sobre estratégias e metodologias para a defesa
105 dos Direitos Humanos e Sexuais de Crianças e Adolescentes LGBTI. Com isso, a plenaria
106 delibera que a conselheira Graça e a conselheira Joanice poderão participar da referida
101 capacitação, representando o CRP-20. 4) MANUTENÇÃO DA PLENÁRIA AS t7
108 HORAS. Após o prazo de02 plenárias consecutivas às 17 horas, deliberado na65u Reunião
109 Plenaria, fica estabelecido que serámantido o calendario de reuniões de 2017 as i7 horas.5)
110 2". SEMINÁNTO DE PSICOLOGIA E POVOS INDÍGENAS DA REGIÃO NORTE. A
111 conselheira Graça reforça que a organização do seminário deverâ inrciar com reuniões
1I2 periódicas. Simone sugere a busca de parceiros e patrocinadores para diminuição de custos
1 13 com o evento. As conselheiras Magaly e Graça propõem que o evento seja reahzado nos dias
1I4 09 e 10 de junho de 2017. Em deliberação, a plenâria aprova os dias sugeridos. 6)
115 INDICAÇÃO un REPRESENTANTES AO CMDCA. A conselheira Graça informa a
116 necessidade de indicação dos membros efetivo e suplente que representarão o CRP-20 no
117 Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente. Ressalta que o regional
1 18 compôs o referido conselho na qualidade de membro suplente. A plenária delibera que as
119 conselheiras Graça Sales e Joanice Silva representarão o CRP-20. Deverá ser elaborado o
120 ofïcio com a referida indicação. 7) INDICAÇÃO DE REPRESENTANTES AO FEPETI.
121 A conselheira Graça informa a necessidade de indicação de representantes do CRP-20 ao
122 Fórum Estadual de Erradicação do Trabalho Infantil e Proteção ao Trabalhador Adolescente
I23 no Amazonas - FEPETi/AM. Em deliberação, a plenária indica as conselheiras Cláudia
I24 Lustosa e Alda Bortey para representar o CRP-20 no referido Fórum. Deverá ser elaborado
125 documento apresentando a referida indicação. 8) ESTABELECIMENTO DE
126 PARÂMETROS PARA A REPRESENTATIVIDADE Do CRP-20 EM EVENToS. A
I27 plenária aprecia o ponto de pauta, destacando a necessidade de estabelecimento de
128 parâmetros, pelo CRP-20, para a participação de conselheiros, colaboradores e representantes
I29 de seções nos diversos eventos promovidos pelo regional, bem como em eventos para os quais
130 o mesmo é convidado. Destaca-se a importância de que os representantes do CRP possam
131 dispor de expertise na temática em discussão, para garantir uma adequada participação
132 institucional do CRP. Assim, em deliberaçáo, a plenária aprova a construção de um
133 documento genérico paÍa as seções sobre o grau de responsabilidade de cada conselheiro e
134 representante de Seções em eventos. 9) ESTRUTURAÇÃO DA COMISSÃO DE
135 EDUCAÇÃO nO CRP-20. A psicóloga Elenara relatou que o CFP * Comissão Nacional de
136 Educação - solicitou que ela participasse da Comissão de Educação representando o CRP20.
I37 O nome de Elenara foi propostoparu assumir a comissão e que deveráter representante das
138 seções também. Foram feitas várias reuniões na sede para discussão de criação de GT da
I39 educação. O CRP10 planejou evento em abril de2017 naârea de educação e o Amazonas
I40 deverá ser representado neste evento - PSINAED NORTE em Belém, uma vez que o evento
I4I envolve a região norte. A reunião realizada no dia 22102 foi para discutir a proposta de
I42 participação do CRP20. Gibson falou da necessidade de se fazer a portaria de criação e
I43 nomeação dos membros que compõem a Comissão de Educação. O CRP20 está em pesquisa
I44 de elaboração do regimento para depois convocar profissionais que façam parte da comissão.
145 Adriane propôs que a divulgação do convite de formação para o GT de educação seja feita de
146 forma que alcance a todos com certa antecedência e que seja utilizado todos os canais de
147 comunicação para que haja mais adesão, principalmente de profissionais que atuam na ârea.
148 Gibson sugeriu que a comissão já pode ser criada e que as reuniões podem ser realizadas e

149 que se encontre o modelo de regimento de comissão de outra área para servir de base para
150 criação do regimento da comissão de educação. O CRP20 não tem um número exato de
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151 profissionais que trabalham com psicologia escolar. O CRP20 tem a ideia de convidar
I52 também os formadores (docentes de curso de psicologia das IES) para participar do GT.
153 Joanice sugeriu que as reuniões sejam frequentes para que não haja ida e volta de pessoas que
154 participam. Dia 03 de março, as 74 horas na sede do CRP20, sera realizada uma reunião e
155 Elenara solicita que o CRP20 façaa divulgação. 10) COMISSÃO DE ORInNTAÇÃO E
156 FISCALIZAÇÃO - COF. A conselheira Adriane inicia a pauta da COF destacando o
157 extenso número de atividades do CMAS com reuniões intensas e seguidas uma das outras.
158 Ressalta que as convocações acontecem sem uma antecedência adequada, sempÍe sendo em
159 cima da data de reunião. Informa que está sendo repassado ao CRP o relatório das atividades
160 das conselheiras, mas que solicitou ao CMAS que possam ser encaminhadas as atas das
161 reuniões; esclareceu junto ao CMAS a importância de que o CRP possa também ter acesso ao
162 documento oficial das reuniões, com as discussões e deliberações que são deferidas e que a
163 partir de fevereiro as atas das reuniões serão repassadas às entidades que compõem o CMAS.
164 10.1) Proposta de Visita às IES em 02 momentos: Reunião com as Coordenações dos
165 Cursos e Clínicas-Escolas e apresentação do CRP aos acadêmicos. A conselheira Adriane
166 relata que a COF está recebendo muita demanda das IES e sugere que o CRP visite as
167 instituições parafalar da formação em psicologia e para orientação a respeito da necessidade
168 dos docentes estarem com CRP ativo para ministrar disciplinas específicas; que o CRP
169 também possa ter um momento com os alunos para apresentação da entidade aos acadêmicos.
170 Informa que foi estabelecido um Cronograma de visitas para que as fiscais possam fazer 2
I7I visitas mensais às IES. Pensou em iniciar a visita com a UFAM, para averigvar a situação
I72 identificada pela Conselheira Adriane na realizaçáo do estágio em docência em
173 Psicopatologia por um mestrando com formação em Administração de Empresas. A ideia
Il4 também é verificar como funcionam as clinicas-escola de cada IES (serviços de psicologia e
I75 estágio). Na oportunidade, o conselheiro Clorijava destaca que é de extrema importância essa
176 atividade de orientação às clínicas-escolas. Pontua que a Faculdade Maurício de Nassau
177 solicitou orientações sobre os procedimentos para a constituição de sua Clínica-Escola.
178 Assim, considera que neste momento da visita já poderão ser repassadas as orientações e
I79 informações sobre os procedimentos para a estrutuïação do espaço. 10.2) Proposta de Visita
180 ao município de Parintins para averiguação de possíveÌ exercício ilegal e atividades com
181 os psicólogos que atuam nas Políticas de Assistência Social. Adriane disse que este pedido
I82 de visita a Parintins já foi feito há algum tempo e quer retomá-lo em virtude de haver uma
183 demanda para ser averiguada. Trata-se de um possível profissional que está atuando sem
184 registro profissional. Adriane informa que houve rima capacitação para os profissionais que
185 atuam na Assistência Social nos municípios do Amazonas e que nessa capacitação foram
186 identificadas diversas situações de irregularidades nos locais de atuação das psicólogas. E
187 com isso, foi pensada a rcalização de visitas a esses locais de atuação e, assim, como há a
188 demanda da fiscalização em Parintins, poderia ser feito também um reunião com essas
189 profissionais para orientações e averiguação dessas demandas. Informa ainda que foi
190 solicitado à SEAS a relação das/os profissionais que atuam nos municípios do estado, para
191 que seja montado um plano de trabalho de visitas a municípios estratégicos em que possa seÍ
192 vrablhzada reuniões com as/os profissionais. Na oportunidade, Adriane sugere de se fazer
193 apenas uma reunião de entrega de carteira e, como teste no mês de março, fazèr duas reuniões
I94 em virtude da redução do espaço na sala de reuniões. 10.3) Informe sobre a Reunião com â
195 Coordenação da ESBAM no dia 24102. Adriane informa o recebimento de denúncia sobre o
196 local de estágio que estava sendo oferecido pela ESBAM. Com isso, foram pensados dois
I9l momentos de intervenção, uma visita a esse local de estágio para averiguação e a visita à
198 clínica-escola, uma vez que o certificado da entidade está vencido e precisa ser renovado.
I99 Destaca que no momento da visita à clínica foi apreendido material de teste psicológico, onde
200 o mesmo parece ser uma xerocópia, As condições do instrumento causaram dúvidas nas
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201 técnicas fiscais que procederam com a apreensão do material, para averiguações. Informa
202 ainda que para a situação da denúncia do local inadequado de estágio, foi feita a convocação
203 da coordenadora para uma reunião que será realizada no dia 24 de fevereiro, na sede do CRP-
204 20 e que a coordenadora tentou antecipar a referida reunião, comparecendo hoje ao CRP, no
205 horario do intervalo, informando que não poderia comparecer na data agendada, mas que foi
206 esclarecido que a mesma não poderia ser atendida naquele momento, pefinanecendo a data
207 estabelecida na convocação. 10.4) Sugestão de revisão da ordem de apreciação dos
208 processos de 1o Registro e Cancelamentos. Adriane sugeriu que seja revisado o modo de
209 aprovação dos processos de cancelamentos, uma vez que existem profissionais que cancelam
210 o registro e continuam atuando na áxea de psicologia ou ministrando disciplinas onde se faz
2lI necessário o registro ativo. Ficou como sugestão que a COF revise o pedido de cancelamento
2I2 antes de ir para deliberação. Será discutido na próxima plenária como será feita a analise dos
2I3 processos antes da plenária. 10.5) Informe sobre a reunião no CREAS. A conselheira
214 Adriane inicia o ponto informando que o CREAS em que trabalha recebeu uma visita do
215 Conselho de Serviço Social e que foi notificado pelo órgão, devido à elaboração de
216 documentos multiprofissionais e que são produzidos conjuntamente pelos assistentes sociais e
2I7 psicólogas e que este procedimento contraria uma Resolução do CFESS que proíbe que a
2I8 assistente social produza documentos em conjunto com outros profissionais. Informa que
219 desse procedimento resultou a organização de uma reunião no CREAS com a participação do
220 CRESS e do CRP, na próxima quinta-feira (02103), para que possa ser verificada essa
221 situação. Questiona se o documento foi protocolado no CRP, pois foi informado que o
222 documento foi recebido e que foi confirmada participação. Adriane destaca que, apesar dessa
223 situação contrariar a política de assistência, mas é importante considerar que existe uma
224 resolução em vigor estabelecida por um conselho profissional e que, assim, como é
225 complicado o questionamento sobre as nossas resoluções, compreende não ser possível o
226 questionamento da Resolução do CFESS. uma vez que trata-se de uma resolução que
227 normatiza a ataação de uma categoria profissional. 11) AQUISIÇÃO DA SEDE DO CRp-
228 20. O conselheiro Gibson falou sobre o pedido do SPU, da necessidade de se fazer avaliação
229 de valor do imóvel que o CRP20 gostaria de adquirir. O imóvel pesquisado foi avaliado corn
230 valor acima do mercado. Para que o conselho possa adquirir tem que ter o aval do SPU.
23I Gibson falou que se o SPU autorizar a compra, a plenária irá discutir paÍa negociação e
232 deliberação. 11.1) Ofício ll44l/2017-MP: Envio do Laudo de Avaliação do imóvel
233 localizado no Conjunto Mucuripe pela Superintendência do Patrirnônio da IJnião. O
234 laudo de avaliação foi enviado no valor de R$ 540.000,00 (quiúentos e quarenta mil reais).
235 11.2) Informações sobre a possibilidade de doação de terreno pela SUFRAMA. Discutiu-
236 se a probabilidade de conseguir o terreno doado pela SIJFRAMA onde será pesada a
237 locahzação, medida do terreno, planta, valor de se construir a sede. 12) CADASTRO DE
238 SITES. 12.1) Inserção de profissionais no site www.psik.com.br - solicitação de inserção
239 de inclusão da psic. Cristiane Caroline Saraiva Penaforte (CRP20/06416) no link de
240 psicólogos que prestam serviço por meio tecnológico - DEFERiDO. 12.2) Avaliação do site
24I htto://www.niltonresocepnam.com.br/ . Após a apreciação, a plenária identif,rcou uma
242 inadequação no site em relação à publicidade da titulação do responsável técnico. Com isso, a
243 plenária delibera que a correção da informação sobre a especialidade do RT deverá ser
244 corrigida, para posterior apreciação. 13) PEDIDO DE DIVULGAÇÃO: CïJRSO DE
245 FORMAÇÃO nU GESTALT-TERAPIA. Foi solicitado por e-mail que o CRP20 dir,ulgue
246 o curso supracitado, pelo Instituto de Gestaltterapia de Boa Vista. Antes de fazer a divulgação
247 verificar a legalidade desta empresa. 14) PROCESSOS DE 1" REGISTRO. A plenaria
248 aprecia os processos de 1o Registro dos seguintes profissionais: Giselle Maria Menezes da
249 Silva, Ivanilda César Correia Lima, Danila dos Santos Tiago, Darlem Ribeiro da Silva,
250 Evaldo de Jesus Júnior, Cícero Coelho Pereira Junior, Marineth Coelho Grangeiro, Carlos
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Adrianoi de Souza Sobreira, Márcia Menezes de Castro, Madeline Lima Silveira, Kelly Costa
Torres, Karoline Cavalcante de Carvalho, Jocilene Basílio dos Reis, Marinês Xavier da Silva,
Davis Roberto Pereira, Jonilson da Silva Vieira, Udenize Pessoa Alves, Alailson Coutinho da
Silva, Raimundo Nonato Alves Freire, Ronaldo Nogueira de Moraes, Juliana Araújo da Costa,
Aline Vitorino Nunes - PROCESSOS DEFERIDOS. 15) PROCESSOS DE REATIVAÇÃO
DE REGISTRO. A plenária aprecia os processos de reativação de registro dos seguintes
profissionais: Aldadiva Nascimento de Souza - PROCESSO DEFERIDO. 16) PROCESSO
DE TRANSFERENCIA PARA O CRP-20. A plenária aprecia o pedido de transferência
para o CRP-20 dos seguintes profìssionais: Willian Ferreira (Do CRP-06), Jane Castro Estrá
(Do CRP-08), Geiciandra Salazar Moura da Silva (Do CRP-04), Luísa Helena Pinheiro
Spinelli (Do CRP-17), Neise Bezerca do Nascimento (Do CRP-10 com Reativação) -
PROCESSOS DEFERIDOS. 17) PROCESSO DE TRANSFERÊNCIA PARA OUTROS
REGIONAIS. A pleniária aprecia os processos de transferência do CRP-20 para outros
regionais dos seguintes profissionais: Dóris Andrade Melo - CRP20/06999 (Para o CRP-05),
Merly Patrícia Barbosa Rocha Prost - CRP20/05199 (Para o CRP-04) - DADO CIÊNCIA.
18) PEDIDO DE CANCELAMENTO DE REGISTRO. A plenária aprecia o pedido de
cancelamento de registro dos seguintes profissionais: Rafaela Barbosa Belém Martins
(CRP20105922), Luciana Hatoum Machado (CRP20/01806), Natalia da Silva Barros
(CRP20/05340), Cristiana Paula Melo Zany Brandão (CRP20101496), Juliana Feitosa de
Almeida (CRP20/06375), Amanda Tavares Medeiros (CRP20/02897), Rosemeire de Oliveira
Pereira (CRP20/05645), Francisco Adevaldo Ramos (CRP20/05265),Doraci Ferreira da Silva
(CRP20/06600), Jéssica Cunha da Silva (CRP20/06447), Danielle Cristina da Silva Farias
(CRP20/07182), Kelly Renata de Aguiar Queiroz (CRP20/06091), Eliaquim Costa do
Nascimento (CRP20i03408) - PROCESSOS DEFERIDOS. 19) PROCESSOS DE TÍTULO
ESPECIALISTA. A plenaria aprecia os pareceres da Comissão de Análise pata a Concessão
do Título de Especialista em Psicologia dos seguintes processos: 19.L) Processo 0l0ll7:
Adjane Almeida Mezerhane - CRP20/05959. A comissão opina pela concessão do título de
Especialista em Psicologia Clínica. 19.2) Processo 0lll20l7z Adjane Almeida Mezerhane -
CRP20/05959. A Comissão opina pela concessão do Título de Especialista em
Neuropsicologia - PROCESSOS DEFERIDOS. 19.3) Processo 009/2017: Severino Carlos
Ferreira da Silva - CRP20/00901. A comissão opina pela não concessão, pois o certificado
apresentado não atende às exigências estabelecidas na Determinação Judiciai proferida na
Ação Civil 

- 
Pública no. 5994-36.2013.4.01.3800 PROCESSO iNDEFERIDO. 20)

RENOVAÇÃO DE CERTIFICADO: Corporativa Recursos Humanos. Após aapreciação
das informações sobre o processo, a plenâria defere a renovação do certificado de Pessoa
Jurídica da Empresa Corporativa Recursos Humanos - PROCESSO DEFERIDO. 21)
COMISSÃO DE ORIENTAÇÃO E ETICA. 21.1) Representação Ética A02/2016:
Intimação da parte representada para oitiva. A conselheira Regina apresenta as
informações sobre a referida representação, onde foi informado que o autor da representação
foi convocado paraprestar maiores esclarecimentos. Com isso, a COE estabeleceu que a outra
parte também será convocada para ser ouvida sobre o caso em questão. O CONSELHEIRO
PRESIDENTE DO CRP 20'REGIÃO, PSICOLOGO GIBSON ALVES DOS SANTOS, NO
USO DE SUAS ATzuBUIÇÕES LEGAIS E COMPETÊNCIA DECLARA COMO
ENCERRADA AS 22 HORAS , A 67U REtn.TÉO PLENÁruA ORDINÁRIA DO EGREGIO
CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA DA 20" REGIÃO -- StP ZúA*,-Vtaryí.)"t"
Souza de Araújo Brandão, lavrei a presente Ata. Manau" - \Y,/:ff neygielp_deQt7-f 
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MAGALY SILVA DE OLIVEIRA

ADRIANE ANDRADE COSTA

PERINA DE FÁTIMA AGUIAR COSTA

REGINA CELIA PEREIRA DA SILVA

POLYANA PEIXOTO PINHEIRO

JOANICE DA SILVA zuBEIRO

ILMAR COSTA LIMA

ALESSANDRA DOS SANTOS PEREIRA

CLÁUDIA MARIA DA COSTA LUSTOSA

ALDA MAzuA CARNEIRO BORTEY

OYAMA BRAGA MARTINS NETTO

VALMIR DE OLIVEIRA RODRIGUES

LUCIANA DE CARVALHO ROCHA GADELHA

JACSON MELO DE CARVALHO

DENISE SOCORRO RODzuGUES FIGUEIREDO
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